

Pèlerinage national pour la prévention du suicide

PAR P. OLIVIER DOBERSECO



Le second « Pèlerinage national pour la prévention du suicide » à Lourdes, appelé encore « Pèlerinage national de “la Lumière de Raphaël” » se déroulera du 28 août au 1^{er} septembre.

Organisé par l'association chrétienne « La Lumière de Raphaël » (à but non lucratif), sa raison d'être est de soutenir et d'accompagner les personnes en

situation suicidaire, leur famille ainsi que les personnes endeuillées par le suicide. Il s'adresse à toute personne concernée par le suicide :

- L'idée du suicide est présente chez elle,
- Un de ses proches est mort par suicide ou a fait une tentative de suicide ou vit avec cette idée,
- Elle souhaite prier, réfléchir, se former à la prévention du suicide.

Ce pèlerinage existe depuis vingt ans. Il est devenu national en août dernier. Il avait rassemblé une cinquantaine de personnes (organisateurs et pè-

lerins confondus) et avait été soigneusement préparé par le P. Éric Lestage, Lalye-Sandrine Lafitte et leur équipe. Le P. Lestage l'a vécu « du ciel » puisque la maladie lui a fait vivre sa pâque le 3 juillet !

Le thème de cette année est « *J'ai soif* » (Jean 19, 28).

La messe d'ouverture sera présidée le 28 août, à 17h, par Mgr Nicolas Souchu et animée par les *Troubadours de l'Espérance*. La messe d'envoi sera présidée le 1^{er} septembre, à 10h, par Mgr Jean-Marc Micas, évêque de Tarbes et Lourdes.

Contact :

Port. : 07 78 14 64 44 - Courriel : lourdespreventionsuicide@gmail.com - Site : lalumierederaphael.fr